

Tierheim

Ein Zuhause für herrenlose Tiere bietet das Ludwigshafener Tierheim. Über hundert Tiere - Hunde, Katzen und Kleintiere - gut gepflegt und ernährt, zum Großteil geimpft, entwurmt und entfloht, haben eines gemeinsam: Sie suchen ein neues Zuhause, eine neue Bezugsperson. Ihr derzeitiges und vorübergehendes Zuhause ist das Tierheim.

Die Vermittlung der Tiere in private Hände ist ein wichtiges Anliegen des Tierheims. Dabei gilt, wer einen Hund vom Tierheim erwirbt, ist zwei Jahre von der Hundesteuer befreit und zahlt dann, wie für jeden anderen Hund, 105 Euro im Jahr.